

Y LLEGÓ EL CARNAVAL...



Para este curso, hemos elegido un disfraz de dinosaurios, ya que este trimestre estamos trabajando en un proyecto sobre estos animales, aunque ya extinguidos, una gran fuente de motivación para nuestros pequeños alumnos/as. Hemos decidido llevar a cabo una elaboración sencilla y económica, para ello en el cole hemos hecho el disfraz con bolsas de basura y hemos pedido la colaboración de las familias para decorar libremente la coronita con la cara del dinosaurio. El resultado ha sido muy vistoso y colorido.

La celebración en el colegio ha tenido lugar el viernes 5 de Febrero. Como ya es tradicional, después del recreo hemos tomado chocolate con churros, que a los niños/as les encanta y también a los no tan niños...Después, nos hemos vestido, hemos hechos fotos y terminamos con un desfile por todo el patio al que han podido venir las familias. Los minutos restantes para la salida hemos jugado y bailado en el patio todos juntos.



Los dinos de 5 años A con la pulga y el dino del cuento.



I3A



I3B



I4A



I4B



I5A



I5B



Tren de dinos





¡Qué bien nos lo pasamos!





Y como hemos disfrutado el chocolate con churros...



Los dinos en la cueva





Desfilando